
FDP Ortsverband Dreieich

FDP-DREIEICH – DIE FRAKTION HAT SICH KONSTITUIERT

20.04.2021

Die FDP-Dreieich konnte bei der Kommunalwahl 2021 ein sehr gutes Wahlergebnis erzielen. Im Vergleich zu 2016 hat die FDP-Dreieich Ihr Ergebnis von 9% auf 12,3% ausgebaut.

Besonders erfreulich ist auch, dass durch dieses Ergebnis nun 6 statt vorher 4 Stadtverordnete für die Dreieicher FDP in die 45 Personen starke Stadtverordnetenversammlung einziehen.

Den Fraktionsvorsitz übernimmt wieder der langjährige Fraktionsvorsitzende Alexander Kowalski. "Für den Magistrat stand Hennig Rüdt von Collenberg altersbedingt nicht mehr zu Verfügung" teilt Kowalski mit. Daher wechselt Oliver Heidecker aus der Stadtverordnetenversammlung in den Magistrat und übernimmt dort für die Liberalen die Funktion als ehrenamtlicher Stadtrat. Für Oliver Heidecker rückt Calvin Nixon in die Stadtverordnetenversammlung nach. Calvin Nixon - politisch bei den Jungen Liberalen aktiv - wird mit Alexander Kowalski im Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur tätig werden. Den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Energie besetzt Dr. Christoph Keller mit dem neu gewählten Stadtverordneten Peter Schetzkens. In den Haupt- und Finanzausschuss der Stadt werden Dr. Günter Gericke und der neu ins Stadtparlament kommende Matthias Magnus einziehen.

„Damit wird jeder Ausschuss mit einem erfahrenen und einem neu gewählten Stadtverordneten besetzt“ freut sich der Fraktionsvorsitzende Alexander Kowalski über die deutliche Verstärkung der Fraktion.